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    Bildu critica que el Gobierno local se apropie de ideas en
la retirada de las placas franquistas
      M.A.I.  IRUN.Sábado, 6 octubre 2018, 00:56          EH Bildu quiso «matizar» ayer el
anuncio del Gobierno local sobre la puesta en marcha de un programa para la retirada de
símbolos franquistas de fachadas de edificios de la ciudad. Refrendó que para financiar el
programa «el Ayuntamiento ha obtenido la subvención del Gobierno Vasco», aunque señaló
que la «subvención no es nueva, se repite en los últimos años, pero el Ayuntamiento no había
movido ficha».   La coalición fue más
crítica aún porque, en su anuncio, el Gobierno local no citó a partidos y entidades que llevan
años trabajando este asunto y se «apropió de ideas que no son suyas». Recordó que «el 2 de
noviembre de 2017», la Asociación Republicana Irunesa Nicolás Guerendiain «puso a
disposición de todos los grupos políticos un informe detallado y con fotografías de todas las
placas existentes» en los edificios de la ciudad. Dado que ni siquiera citó a la entidad, Bildu
exige al Gobierno municipal que le reconozca públicamente el trabajo que ha realizado.
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